

伊高だより 7 号

発行日 H28年10月27日 伊勢崎高校広報 tel. 0270-40-5005

◇ 2学年 修学旅行へ行きました

9月27日(火)~30日(金)、2年生が関西方面(広島、兵庫、大阪、京都)の修学旅行に出 かけました。



広島 原爆ドーム



姫路城にて



大阪城



京都 映画村



広島 宮島行きのフェリー



京都 天龍寺

徒 感 想

生

「バスガイドさんが三種類(広島・京都・大阪)の関西弁を話してくれとても面白かった。」 「宮島で鹿に入場チケットを食べられてしまった。」

「暑かったり、大雨が降ったりして大変だったが、とても楽しい旅行になった。」

「姫路城は修復後でとても白く美しく、青い空に溶け込んでいた。」

1年生 企業・大学訪問を実施しました

9月30日(金)1学年生徒全員が9グループにわかれ、午前、午後にわたって企業や事業所、大学を 見学しました。午前中はFMぐんま、群馬県庁・県警本部、(株) ベイシア、黒沢病院、AGF関東、明星 電気、(株)両毛システムズ、協和発酵キリン、カネコ種苗、午後には群馬大学、県立女子大学、高崎経済 大学、県民健康科学大学、前橋工科大学で見学、学習を行いました。



健康科学大学



群馬県警



明星電気

- ・社会で絶対に必要となるのは、国語力だと知りました。これは、どの仕事についても同じだと思うので、国語力をつけられる様にしていきたいです。(FMぐんま見学者)
- ・本の数や勉強できる場所などがすごくたくさんあり、びっくりしました。あの環境なら、今以上に自分のしたい 勉強ができるだろうと思いました。(前橋工科大見学者)
- ・ものづくりには興味がなかったが、講話を聞いたり工場見学をしたりする中で興味がわいた。将来の職業選択の 参考にしたい。(AGF見学者)

◇ 明石杯英語コンテスト大塚さん県大会へ

10月4日(火)明石杯英語コンテスト伊勢崎支部予選会が行われ、暗唱の部で1年ビエイラ ビクトル君が3位、スピーチの部で2年大塚真白さんが1位に入賞し、大塚さんが県大会への出場を決めました。

英語の発音は得意ではないですが、先生に指導してもらい 頑張って明石杯に臨みます。(大塚さん談)





大塚さん

ビエイラ君

◇ 平成 28 年度 高校音楽教室が行われました

10月13日(木)、3年に1度開催される、群馬交響楽団による高校音楽教室が伊勢崎市文化会館にて行われました。現在注目のサックスプレーヤーである上野耕平さんの柔らかく美しい音色や、群馬交響楽団によるベートーヴェン第7番など、繊細かつダイナミックな演奏を生で聴くことができ、大変魅了されました。

指揮:大井 剛史 ソリスト:上野 耕平(サクソフォン)

- (1) アルト・サクソフォンと弦楽オーケストラのための協奏曲 変ホ長調/グラズノフ
- (2) 交響曲 第7番 イ長調 作品92/ベートーヴェン
- (3)「ホルベルク組曲 作品40」より第1曲 前奏曲/グリーグ



群馬交響楽団による演奏



ソリスト:上野耕平さん



指揮者に花束贈呈